
・提言の方向性 

連合組織であるからには、委員会だけで提言書を作成するのではなく皆の意見を集約す

る事が必要だと感じます。 

 今後の提言書の作成に付きましても、より多くの会員に声を掛け興味を持って頂き、意

見を纏めていけるそんな提言活動をして頂ければと強く思います。 

 
  


